



遠藤 文社長

大企業専用ホームページを各社が持つことができるの
が「LSS」。現在、登録企業はオーブンネットワー
クによる参加が四百五十社、クローズによる参加が
八十社と、五百社を超えている。中小物流企業に人気
があるので、LSSの「お

か荷主企業に見ても必ず
ず、得意領域を知つてもら
えない。そこで、「イーソ
ーコ・ｃｏｍ」とリンクし
て、専用ドメインを

遠藤　物流企業のホームページは、顧客誘導（動線）が弱いものが多い。ホームページがあつても、なかなか行動を起こさない。

— LSSSの現状は。
—— 『LSSS』の現状は、遠藤文社長によると語る。遠藤文社長は、今年の『LSSS』の現状を語る。遠藤文社長によると、『LSSS』は、今年の現状を語る。遠藤文社長によると、『LSSS』は、今年の現状を語る。

最適な物流施設をリーシング
スを開いているイーソー
支援システム」(LSS)の

イーソード

遠藤文社長に聞く

相まって、イーソーコ、c.
。mの会員登録は六千五百
社となり、寄託スペースの

の高い資産につくり替える
る、新たなビジネス展開の
提案もしていきたい。

ら三十〜四十年経ち、また住宅街の真ん中にあるものも少なくない。そこで、こうした倉庫を改修し、トランクルームを運営するお手伝いをしていきたいと考えている。三月ごろには専用の募集もできるし、年末でも空車のトラックが見つかることもある。しかし、物流施設はそこにある唯一のもの。最近の街主が開く年間物流費十億円規模のコンペは、物流センターの提案力が鍵を握る。

新営業手法を提案

他社の施設情報取り込み

機運が倉庫業界に高まってきてる。
そこで、I.T.プラス物流不動産というこれまで培つてきたビジネスモデルを駆使し、物流の新営業手法を提案し、新しい人が入つてきても、三ヵ月くらいで収益が出せるようにしていく。皆が平均点以上になるような組織営業が必要だと考えている。

—その背景は、遠藤 極論すれば、この不況で、スキルを持つ人

（インターネット上の無料音声通話ソフト）でコミュニケーションを図ることを考えている。通常の電話だと顔は見えないが、スカイプを利用すれば、資料などを見せながら説明できる。物流センターを探すときなどスカイプを活用して説明することも可能だ。

イーソーコは、「ICT」の「C」（コミュニケーション）にこだわっており、これにより不動産ビジネスを見える化していく。

他社の施設情報取り込み

具体的には、スカイブ
を体系化したものをパッケ
ージとして提案していくこ
とを目指している。

手法を提案

詰貨物への「住宅地化など」を利用して、名古屋でも百貨店の「名古屋」として自社の倉庫として貯蔵する手法を提案。しかし、現行の景気低迷や

拡張する必要がある。そこで、
の手助けができるよう、
自社施設にこだわらずに営
業を行う人材の育成方法と
当社に蓄積されたノウハウ

ルを創出している。アントの超大型施設への集約で、都心部の倉庫に空きが出ていて、周辺環境の変化にイーソーさらに、各会員によって二百八以上のが、見てて自社の倉庫を借りて、物流は勿論のこと、物流不動産に必要な不動産、建設などの関連するノウハウも提供できること、会社の営業方法は、言つたまでも、待つ営業が強く、個人的スキルがものをいうべきものと、説明してきた。中小の倉庫や運送業者に、何とかして、アントの倉庫を借りて、自社の営業を始めた。

マンが大手に対抗するためには、物流不動産を活用し、他社の施設情報をうまく自社に取り込んで、コンペで提案する必要がある。そこ

きたい」と登録も順調に増えている。今後は寄託貨物の中でも「通販系の物流」を都心部の倉庫で取り込みたいと考

ている感がある。そうなると施設をより多く所有・管理している大手が強くなる。このため、中小の営業